



Musikverein Harmonie e.V. Gondelsheim

Spende der Volksbank Bretten-Bruchsal:

Über eine Spende der Stiftung der Volksbank Bretten-Bruchsal durfte sich der Musikverein „Harmonie“ e.V. sehr freuen.

Am Freitag 15. Januar 2016 wurde der Spendenscheck von der Filialleiterin der Filiale Gondelsheim Mara Bernhardt feierlich an den 1. Vorstand Karl Walz, sowie das Betreuer-Team der Musikalischen Früherziehung Anke Bayrl und Ilka von Berg überreicht. Der Verein erhielt die Spende in Höhe von 600€ für den Aufbau der Musikalischen Früherziehung.

14 Kinder im Alter von 3 ½ bis 5 Jahren erfreuen sich seit Oktober an den vielfältigen Möglichkeiten, die die Instrumente, die von der Spende gekauft werden konnten, bieten. Eine sehr große Bereicherung, für die sich der Musikverein nochmals herzlich bei der Stiftung der Volksbank Bruchsal-Bretten bedankt.

